



National Campus and
Community Radio Association/
l'Association nationale des
radios étudiantes et
communautaires
(NCRA/ANREC)
506-251 Bank Street
Ottawa, ON K2P 1X3

Alliance des radio
communautaires du
Canada (ARC du
Canada)
1, rue Nicholas,
bureau 1208
Ottawa, ON K1N
7B7

Association des
radiodiffuseurs
communautaires du
Québec
2, rue Sainte-catherine Est,
suite 201-B
Montréal, QC H2X 1K4

7 mai 2020

L'Alliance des radios communautaires du Canada (ARCC), L'association des radiodiffuseurs communautaires du Québec (ARCQ) et l'Association nationale des radios étudiantes et communautaires (ANREC) sont à la recherche de coordonateurs nationaux de l'information.

Les coordonateurs nationaux de l'information seront chargés de diriger et de gérer l'élaboration et la mise en œuvre de l'initiative de journalisme local pour les stations de radio anglophones et francophones dans le cadre du programme de subventions du Fonds canadien des radios communautaires. Le directeur doit avoir une base de connaissances complète en journalisme et en gestion, reflétant une compréhension des tendances historiques, actuelles et futures dans le domaine, des besoins du public, ainsi que des techniques et compétences de gestion nécessaires pour appliquer ces connaissances.

Les tâches :

Sous la supervision des associations,

- Soutenir les journalistes dans les radios pour la production de nouvelles locales
- Fournir un soutien en ce qui concerne les histoires et les rapports
- Gestion et supervision du contenu
- Superviser les publications d'actualités sur une plateforme de contenu
- Contrôle qualité (pertinence, objectifs de cohérence, rédaction)
- Conservation du contenu (balisage, classification, etc.)

Profil / expertises:

- Expérience pertinente en journalisme local / régional
- Expérience managériale et éditoriale en environnement journalistique
- Excellentes aptitudes de communication
- Expérience en gestion d'équipe un atout
- Couramment en français, Bilinguisme un atout
- Bonne connaissance générale du Canada: environnement des nouvelles, géographie
- Compétences en rédaction et en édition de nouvelles
- Connaissance de Wordpress / atout
- Connaissance de la diffusion radio, de la production audio et du montage un atout

Conditions de travail :

Durée: Jusqu'au 31 mars 2021 avec possibilité de prolongation

25-35 heures par semaine (33 \$ / heure)

Travail à distance

Vous pouvez soumettre votre CV par courriel à l'adresse barry@ncra.ca, f.cote@radiatorfa.com, et direction@arcq.qc.ca

Les candidatures seront acceptées jusqu'à ce qu'un candidat éligible soit trouvé. (Veuillez soumettre le plus tôt possible)

May 7, 2020

The Community Radio Alliance of Canada (ARCC), the Association of Community Radio Broadcasters of Quebec (ARCQ) and National Campus and Community Radio Association/ l'Association nationale des radios étudiantes et communautaires (NCRA/ANREC) are seeking national information coordinators.

National Information Coordinators will be responsible for leading and managing the development and implementation of the local journalism initiative for English and Francophone radio stations as part of the Canadian Community Radio Fund Grants Program. The director must have a comprehensive knowledge base in journalism and management, reflecting an understanding of historical, current and future trends in the field, the needs of the public, as well as the management techniques and skills needed to apply that knowledge.

Tasks: (Under the supervision of the associations)

- Support journalists in radio with local news production
- Provide support with stories and reports
- Content management and supervision
- Supervise news publications on a content platform
- Quality control (relevance, consistency objectives, writing)
- Content editing (mark-up, classification, etc.)

Profile / expertise:

- Relevant experience in local / regional journalism
- Managerial and editorial experience in journalistic environment
- Excellent communication skills
- Experience in team management an asset
- Fluent in French, Bilingualism an asset
- Good general knowledge of Canada: news environment, geography
- Writing and editing skills
- Knowledge of WordPress an asset
- Knowledge of radio broadcasting, audio production and editing an asset

Working conditions:

Duration: Until March 31, 2021 with possibility of extension

25-35 hours per week (\$33/hour)

Remote work

You can submit your CV and cover letter by email to: barry@ncra.ca, f.cote@radiorfa.com, and direction@arcq.gc.ca. Applications will be accepted until an eligible candidate is found. (Please submit as soon as possible)